

El pasado mes de septiembre, el Pleno de la Asamblea que la Ciudad Autónoma aprobó por unanimidad sumarse al Proyecto Cassandra, desarrollado por la Sociedad Española de Neumología y Cirugía Torácica, al que se han unido ya 14 comunidades autónomas y cuyo objetivo es la detección en fase temprana del cáncer de pulmón, el más letal, con más de 20.000 personas fallecidas por esta causa cada año.

Una medida que consideramos muy interesante y necesaria en pro de la salud de los ceutíes, una opinión que compartió toda la Asamblea, los 25 diputados levantaron para poner en marcha esta medida pero han pasado ya siete meses desde la aprobación de una iniciativa pero nada se ha hecho para ponerla en marcha ni tenemos noticia de que se vaya hacer a corto plazo.

Por ello, desde el Grupo Socialista queremos conocer el grado de evolución de la puesta en marcha de la medida, los pasos que se han dado en esta dirección y los plazos aproximados que calcula el Gobierno para que esta sea una realidad, recordándoles de nuevo que es su obligación cumplir con la voluntad deseada Asamblea, más si cabe si la medida, como es el caso, cuenta con el respaldo unánime de todos los miembros de la Asamblea.